

Olvidó GDF arreglar casas en oriente del Centro: vecinos

Mónica Archundia

monica.archundia@eluniversal.com.mx

Escucharon el discurso del jefe del Gobierno capitalino, Marcelo Ebrard, sobre la entrega de obras de rehabilitación en 72 mil metros cuadrados de calles y la inversión de más de 600 millones de pesos, pero los vecinos no mostraron ninguna satisfacción.

En la parte oriente del Centro Histórico, a unos pasos del callejón de Manzanares, conocido por el ejercicio de la prostitución de menores, y de la "capilla de los ladrones" que se ubica en la esquina con Anillo de Circunvalación, el mandatario local señaló que con estos trabajos se reactivará la zona para que sea más habitable y visitada por la gente.

Pero para Carmela Rivas Chavarría, quien reside en el inmueble ruinoso marcado con el número 25 de la calle Manzanares, las obras —que incluyeron el cambio de infraestructura de agua potable, drenaje, energía eléctrica, telefonía, semáforos y renovación de la carpeta asfáltica—, no contribuyen en mucho a mejorar su situación: "Las calles están muy bonitas, pero las casas se están cayendo".

Con preocupación, esta mujer aseguró que al darse la expropiación del predio que habita y ser incorporado en el Programa de Vivienda en Alto Riesgo, se hizo un censo del que recientemente fue eliminada por no contar con los 20 mil pesos que le pide su representante.

El director del Instituto de Vivienda de la Ciudad de México (Invi), Antonio Revah, dio a conocer los proyectos de demolición y construcción de edificios habitacionales en la zona, los porcentajes de avance y las inversiones.

Se refirió a las vecindades de Manzanares números 24 y 26, donde ya se tienen los proyectos para la construcción de 11 y 15 viviendas, respectivamente, y donde aún viven familias con la

“

Las calles están muy bonitas, pero las casas se están cayendo... Cuando expropiaron mi predio se hizo un censo del que fui eliminada por no tener 20 mil pesos que me pidió el representante vecinal”

Carmela Rivas,
habitante de un
inmueble en el
oriente del Centro

incertidumbre de perder el lugar que han habitado por años.

Emiliana Alvarado Luna y Estela Cacaria se enteraron con el arribo de Ebrard de lo que se edificará en el inmueble que habitan. Su representante —aseguraron— no les informa sobre los acuerdos que toma, y les pide entre 15 y 20 mil pesos para incluirlas en el proyecto.

“Yo tengo seis hijos estudiando, no puedo pagar ese dinero”, señaló Estela afuera de su vivienda, mientras permanecía junto a las mamparas que contenían la información de los proyectos.

Durante el breve mensaje que Marcelo Ebrard dio en este punto de la capital, dijo que la zona oriente del Centro Histórico estuvo aislada durante décadas, lo que ocasionó un grave deterioro de sus edificios y monumentos de carácter histórico.

Señaló que los trabajos en el primer cuadro del DF continuarán porque ahí se concentra buena parte de la historia de México: “La ciudad del siglo XVI hasta el siglo XIX cabe en este perímetro”.

Luego de visitar la plaza Manzanares y el claustro de La Merced, Ebrard recorrió esta mañana la zona oriente del Centro Histórico a bordo de un ciclotaxi.

